
 

 

 

Jahreshauptversammlung 2012 

 

 

 
Die Mitglieder des BC Stolberg-Dorff  waren für den 06.03.2012 zur diesjährigen  Jahreshauptversamm- 

lung geladen. Erfreulich das sich wiederum 13 Aktive und die Kassiererin eingefunden hatten.  

 

 

Die Tagesordnungspunkte wurden wie folgt erledigt: 

 

 TO-1 Willi Stockem begrüßte mit 14 Mitgliedern eine ansprechende Teilnehmerzahl zu dieser  

         Jahreshauptversammlung. 

 

TO-2 Unser Vorsitzender stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung zur JHV. fest.  

 

TO-3 Gegen die vorgeschlagene Tagesordnung gab es keinerlei Einwände aus der Versammlung. 

 

 TO-4 Der umfangreiche Geschäftsbericht wurde von H.Sommer vorgetragen.  

           Auf Anfrage wurde das Versammlungsprotokoll 2011 nachträglich von der Versammlung  

                      genehmigt.  

           Der Sportbericht wurde vom Sportwart in Kurzform vorgetragen. Die Ergebnisse der Mann- 

           schaftsmeisterschaft 2010/2011 der IG. liegen nicht vollständig vor. Der Sportbericht wird  

                      um diesen Bericht vervollständigt. 

           Fernerhin wird dieser Bericht auf unserer Website zu sehen sein.  

           Der Kassenbericht ergab trotz hoher Ausgaben, bedingt durch viele Feste und Sonderausgaben, 

           letztendlich noch ein Plus von 285,82 €.  

 

 TO-5 Unsere Kassenprüfer P. Lenders und Fr. Liebscher bestätigten eine ordnungsgemäße Kassen- 

                führung. Die Kassenbelege waren vollständig und korrekt verbucht. Der Bericht der Kassen- 

           prüfer lag der Versammlung schriftlich vor und wurde verlesen.  

 

  TO- 6 Anträge auf Satzungsänderung lagen nicht vor. Aus der Versammlung wurden keine Anträge 

                       gestellt. 

   

  TO- 7 Unter Punkt „Verschiedenes“ gab es mehrere Meldungen aus der Versammlung. Diese Punkte  

                        wurde besprochen  und entschieden. 

1. Im Vorjahr war der Besuch des „Fair Plays“in Hoensbroek/Nl. geplant. Einmal Snooker  

spielen gehen! H.Sommer und W. Stockem werden diesen Ausflug jetzt hoffentlich in 

                        2012 realisieren. 

2. Im Frühjahr veranstalten wir einen Grillabend. 

3. Wir wollen wieder wandern! Arno Kaußen sollte auf Einhaltung achten.Wenn es geht eine  

 schöne und leichte Strecke vorschlagen und dann den Wanderführer machen. 

4. Die IG. hat eine Anfrage zum Mitspielen Ihrer Aktiven im Kreisverband gestellt. Wir haben 

uns bereit erklärt diese Spieler über unseren Verein gegen Zahlung einer Gebühr von 10,-- €  

zu melden. Für die Spiele auf Kreis- und Landesebene müssen die Spieler die Kleiderord-  

nung einhalten. Unsere alten Trikots (schwarz oder gelb) stellen wir zur Verfügung. 

      Die Höhe der Gebühr werden wir noch mit dem BSC Eschweiler abstimmen. 

5. Sollten demnächst Jugendliche vom Ritze im Club aktiv werden, suchen wir jetzt schon mal 

Aktive die eine Art Patenschaft übernehmen. Kommentar einiger Aktiven: Zuerst sollen die 

   Jugendlichen einmal kommen. 

                  6.  Den Vereinsmeister ermitteln wir dieses Jahr wieder in der „Freien Partie“ - Jeder gegen Jeden 

–  



                       Die Dreibandrunde in Brand entfällt dieses Jahr.  

                       Daher wird eine Meisterschaft „Dreiband“ in Dorff gespielt. 

                         Die Meldeliste hängt bereits im Vereinsheim aus. 

7.  Die Aktiven hatten am Ende der Versammlung noch eine Überraschung. Willi Stockem und 

Heinz Sommer erhielten für ihren Einsatz für den Club und bei der Jugendbetreuung im 

Ritze als Geschenk ein Ticket für einen Krimi-Dinner-Abend. 

8. Die Siegerehrung  der Vereinsmeisterschaft findet wie immer im Vereinsheim statt. 

 
Willi Stockem konnte die Jahreshauptversammlung 2012 um 21.00 Uhr beenden..   

 

 
 

Stolberg-Dorff, den 06.03.2012 

So. 

 

 

 

 

 

 

 

                            …............................................   …................................................. 

       Heinz Sommer     Willi Stockem 


